



Japan Sesame Association

講習年月日 2021年 11月 10日

氏名(所属先)

ごま福堂 道後店

越智 哲也

今回、ふかほりさんと石田先生が道後に来て下さったということで

貴重なお話が聞けることを楽しみにしていました。期待以上のお話しか  
聞けてとても良かったです。

ごまのお話から、お金についてのことで、すべて人に喜んでもらうという  
行動が大事なんだなと改めて思いました。

あと「夢-ジート」やってみたいと思います。考えたことや思いついたこと  
やっぱり言葉に起こすことが言霊になるんですね。

お客様に喜んで頂こうという気持ちも第一にして、氷からの  
営業に今日の講習で教わったことを役立てようと思います。

今日は本当にありがとうございました。

また是非来て下さい！宜しく願い致します。

\*講習会に参加して (講習会の感想や思いを記載してください。)



Japan Sesame Association

講習年月日 2021 年 11 月 10 日  
氏名(所属先) ごま福堂 道後店  
長野 美穂

今日は、あばらしい講習をしていただきありがとうございました。

私は、11/10で丸5年ごまを搗いています。

ごまの奥深さを改めて学びました。お客様に愛をもってごまを販売していき事を学びました。

今後、初心に戻り、一からごまの事を勉強していこうと思いをしました。

自分の気持ちがあまりよくない時、たしかにごまをたべるとおいしく

なってしまう事もさあか深塚さんはよくわかっているなあと思いをしました。

これからは一生懸命、精進してまいります。

\*講習会に参加して (講習会の感想や思いを記載してください。)



Japan Sesame Association

講習年月日 平成30年 11月 10日

氏名(所属先)

西岡 愛海 ごま福堂道後店

ジュニアマイスターの身ではありますが、今回深掘さんの講習、所作を教えてくださいました事にとても感謝しております。

深掘さんの講習で教わった考え方や生きていく上で思うことなどを

今、ごま福堂として働いていくうちでお客様や自分にきちんと行動をし

実現させたいなと思いました。

ごま福堂で働かせていただいている以上、深掘さんや石田先生の様に、ごまを愛し、笑顔で接客、販売していきたいと思っております。

足元の悪い中、講習のために来てくださり本当にありがとうございます

ございました。

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）